

Abschaffung des Eigenmietwertes – NICHT für Zweitwohnungen?

Ein Gesetzesvorschlag für die Abschaffung der Eigenmietwert Besteuerung geht voraussichtlich am 20. März 2019 in die Vernehmlassung.

Der neue Gesetzesentwurf sieht **jedoch weiterhin die Besteuerung des Eigenmietwertes für Zweitwohnungen** vor. Aus Sicht der Allianz wäre das ganz klar eine Benachteiligung der Eigentümer von als Ferienwohnungen selbst genutzten Liegenschaften und so für uns nicht akzeptabel.

In diesem Zusammenhang haben wir bereits am 27. Oktober 2017 auf unsere Eingabe an den Bundesrat und die zuständigen Kommissionen hingewiesen:

<https://www.allianz-zweitwohnungen.ch/wp-content/uploads/2016/05/Brief-WAK-17.44.pdf>

Allianz Zweitwohnungen Schweiz

15.03.19